

El Joventut precisó la prórroga

Andre Turner ganó la partida a Anderson y el Caja San Fernando bajó los brazos al final

SAN FERNANDO 88
JOVENTUT 97

CAJA SAN FERNANDO (38+43+7): Michael Anderson (18), Raúl Pérez (16), Garrick (14), Frank (18) y Romero (7)-cinco inicial-, Doblado (13), Donaldson (2), Carney (1) y Rosa (0).
JOVENTUT (44+37+16): Turner (31), Toolson (6), Sanmartín (14), Beard (26) y García (3)-cinco inicial-, Albert (13), Espinosa (3), Murcia (1) y Corrales (0).
ARBITROS: Betancor, Guillén y Bulto.
INCIDENCIAS: Partido inaugural de la Copa del Rey con la presencia de unos cinco mil espectadores.



Tellis Frank gana la posición a Daniel García y lanza cómodo a canasta. / EFE

AMADOR GÓMEZ • LEÓN

El Joventut ya está en las semifinales de la Copa del Rey, aunque el equipo catalán necesitó una prórroga para superar al Caja San Fernando (88-97) tras cuarenta minutos de gran igualdad. En la prórroga, el base del Joventut, André Turner, resultó decisivo para su equipo, y él solo se encargó de hundir al Joventut con sus entradas a canasta y sus tiros libres sin fallo. Turner, que tuvo una actuación destacada durante todo el encuentro, resolvió el partido y el pase a semifinales a un minuto del final de la prórroga, cuando con su tercera canasta consecutiva puso un 83-89 en el marcador ya insuperable para los sevillanos.

El Joventut se había merecido la victoria, aunque sufrió un impresionante bajón en la segunda mitad que estuvo a punto de costarle el adiós de la Copa. Ahora, el equipo verdinegro que dirige Alfred Julbe tiene la ocasión de luchar por un título que se le resiste desde hace 21 años. En sus últimos finales no tuvo suerte con la Copa, y tras el paso dado mantiene vivas todas sus esperanzas.

Cambio de decoración

El Caja, en cambio, vuelve a despedirse en los cuartos de final. Su técnico, Alexander Petrovic, no confiaba en su equipo y no tiene

por qué sorprenderse del adiós, aunque sus jugadores le demostraron hoy que se merecían más respeto. La ventaja lograda por el Joventut en el descanso era importante (38-44), y además, el Caja San Fernando sólo consiguió ponerse arriba en una ocasión en la primera mitad, con 15-14 a los seis minutos y medio. Fue el mejor momento de los sevillanos, cuando Anderson se puso las pilas tras un comienzo arrollador de Beard. El juego del Joventut había sido más vivo y alegre que el del Caja San Fernando, que dependía mucho de la inspiración de Anderson y el acierto ofensivo de Frank,

uno de sus baluartes, que tuvo que sentarse con tres personales antes del descanso y eso era un motivo de preocupación para los andaluces, aun que no lo acusarían en toda la segunda parte. Está claro que este jugador representa una pieza básica en los esquemas interiores del equipo sevillano. Su potencial baja muchos enteros sin su presencia, ya que aporta mucho en ataque e intimida en defensa.

El Joventut, sin embargo, Turner y Beard tenían una valiosa compañía en Albert y Sanmartín, lo que permitió al Joventut coger mayor confianza según pasaban

los minutos, aunque el Caja seguía dentro del partido. Beard había marcado 12 puntos de su equipo con el marcador en 20-20, pero Julbe decidió darle descanso y ya no sería el mismo en su regreso, porque enfrente tenía a un Donaldson intimidador y no le funcionó la muñeca con tanta facilidad como al inicio. Sin embargo, Turner, Albert y Sanmartín se encargaron de que no se notara demasiado la ausencia de Beard y su posterior bajón. La máxima ventaja del Joventut fue de 10 puntos (27-37) a seis minutos del descanso, pero el Caja apretó los dientes en defensa y recuperó terreno con la velocidad de Anderson y el acierto de sus tiradores.

En la segunda parte, sin embargo, el hundimiento del Joventut fue espectacular ante un Caja que se fue creciendo con los puntos de Garrick y Anderson y los triples de Doblado, dos de ellos consecutivos, que minaron la moral de los de Badalona. De tener el partido controlado los catalanes veían que se les escapaba de las manos, y sólo Turner acertaba con la canasta. El Caja San Fernando había maniataado en defensa al Joventut, Romero desesperaba a Beard, y Garrick resurgió en ataque para adelantar por segunda vez en el partido al Caja (57-56), a nueve y medio del final.

El Joventut se había perdido por completo, y la diferencia cajista llegó a ser de cinco puntos (63-58) gracias a otro triple de Doblado. El Caja no llegó a dar el golpe definitivo, porque la casta del Joventut, con su máxima expresión en Turner, no lo permitiría. El Joventut volvió a darle la vuelta al encuentro, que mantuvo su incertidumbre hasta el final, gracias al acierto anotador del Caja y la defensa sobre Beard y compañía (77-79 a un minuto del final). La prórroga se hizo inevitable, porque el último lanzamiento de Turner pegó en el aro, pero en ese período el pequeño americano no perdonó.

El León despide al TDK Manresa, actual campeón, y ya sueña con llegar a la final

LEÓN 88
TDK MANRESA 85

LEÓN CAJA ESPAÑA (41+47): Lasa (19), Odriozola (5), Smith (18), Houston (13) y McNealy (13)-cinco inicial-. Martín Ferrer (12), T. Lorente (8), Barneda (0) y Díaz (0).
TDK MANRESA (46+39): Creus (12), Capdevila (7), Townes (10), Sallier (13) y Moraga (9)-cinco inicial-. Peñarroya (18), Lázaro (5), Hall (11).
ARBITROS: Fajardo, Amorós y Hierrezuelo.
INCIDENCIAS: Segundo partido de los cuartos de final de la LXI Copa del Rey. Palacio Municipal de Deportes de León. Casi lleno. 6.500 espectadores.

A. GÓMEZ • LEÓN

El León Caja España eliminó al actual campeón de Copa, el TDK Manresa, y ya tiene derecho a soñar con el título. Por lo pronto, el equipo anfitrión tendrá el domingo la posibilidad de conseguir el billete para la final de Copa frente al Joventut (13,00 h. La 2). El equipo que dirige Gustavo Aranzana despidió del torneo al TDK, y lo hizo en un partido lleno de emoción como el que abrió la competición.

El encuentro llegó igualado hasta los últimos segundos, y con tres puntos arriba para el León, Creus se la jugó con un triple para forzar la prórroga, pero esta vez no le salió. El héroe de la pasada Copa del Rey tiene que despedirse de León y deja su paso al equipo organizador, que con la ayuda de su afición está a un solo paso de luchar por el título.

No se podía considerar malo el resultado para el León en el descanso, porque a pesar del 41-46, el TDK llegó a ponerse con diez puntos de ventaja en el último minuto (34-44) y el equipo de casa no parecía tener capacidad de reacción. Al León se le fundieron los plomos en los cuatro últimos minutos de la primera parte. Hasta entonces, había alternativas en el marcador, las diferencias de uno y otro no llegaban a ser demasiado amplias, y el León había demostrado estar preparado para todo ante el campeón y un público totalmente volcado con los jugadores de Aranzana.

Su segunda parte fue espectacular, y con Tonín Lorente como base, le endosó un parcial de 9-0 en tan sólo tres minutos para un esperanzador 50-46. El León se creció, pero sobre todo Martín Ferrer, que con sus puntos colaboró en la remontada y fue el hombre que dio alas a sus compañeros. Cuando el ex madridista se sentó con cuatro personales, lo hizo entre merecidos aplausos: el León ganaba 61-55. De ir perdiendo por 10, el León se puso arriba por 9.

Barcelona-Real Madrid, otro duelo con morbo

A. GÓMEZ • LEÓN

Es el duelo más grandioso de la Copa del Rey de León. El choque entre los dos mejores equipos del baloncesto español, entre los grandes dominadores de la Liga ACB, que también se han llevado el mayor número de títulos de Copa y se ven obligados a ganar al eterno rival o despedirse de la competición tras un solo partido. Barcelona y Real Madrid se juegan su supervivencia en el torneo del K.O. El que triunfe habrá dado un paso casi definitivo y se confirmará como el máximo favorito para conquistar la Copa.

El enfrentamiento entre azulgranas y madridistas de cuartos de final llega en un gran momento para los dos equipos. El Barcelona, con seis victorias consecutivas en la Liga ACB; el Real Madrid, con diez triunfos seguidos, a los

que hay que sumar otros cuatro en la Recopa y tres más del Torneo de Navidad. En total, 17 victorias consecutivas para el equipo de Zeljko Obradovic, que reconoce que «no sería un fracaso quedar eliminados ante un equipo con la calidad del Barcelona».

El enfrentamiento reúne todos los alicientes para ser una gran espectáculo. El actual subcampeón de Copa y segundo clasificado en la Liga contra el líder incontestable del campeonato liguero, que no gana un título copero desde 1993, cuando Arvydas Sabonis estaba en el equipo.

Tiene ganas de venganza tras lo ocurrido el pasado año en Murcia, y el partido de Liga jugado en el Palau esta temporada con victoria azulgrana en la prórroga.

No tendrá aires de rebancha cuenta del encuentro futbolística

del pasado jueves en el Nou Camp, pero le va a faltar la salsa que tienen siempre este tipo de enfrentamientos.

Cáceres-Estudiantes, para cerrar

El último semifinalista de la Copa del Rey de León se conocerá tras el partido entre Cáceres y Estudiantes que dará comienzo a las ocho de la tarde. El vencedor de este choque tendrá que jugar el pase a la gran final contra el Barcelona o el Real Madrid.

El Cáceres lleva una trayectoria espectacular esta temporada, debutará en una Copa del Rey. El equipo extremeño nunca ha tenido la oportunidad de estar entre los más grandes en lucha por un título, y se ha ganado con todo merecimiento su clasificación al entrar entre los ocho mejores de la Liga al final de la primera vuel-

ta. Este duelo tiene un favorito, el Estudiantes, aunque el Cáceres no tendrá ningún tipo de presión y esa es su gran ventaja. «No tenemos nada que perder y mucho que ganar», reconoce Manolo Flores, que ha llegado a León con toda la ilusión del mundo.

El Cáceres puede aprovecharse del mal momento que atraviesa el Estudiantes, que ha perdido sus cuatro últimos partidos de Liga y también ha acusado el esfuerzo de la Euroliga. El Cáceres, en cambio, ya es quinto en la Liga, y tiene opciones en la Copa Korac.

El técnico estudiantil, José Vicente Hernández, es consciente de que el equipo ha sufrido un bajón en las últimas fechas. Confía en que «en la Copa del Rey recuperemos el nivel del principio de temporada».